



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Conozca a su próximo moderador de la conferencia PNMC



Hola, mi nombre es Chris Nord y me siento verdaderamente honrado de ser su próximo moderador y agradezco esta oportunidad de presentarme. Mi esposa Angie y yo nos mudamos a Albany, OR y nos unimos a la Iglesia Menonita de Albany en 1997, y he vivido allí desde entonces. Asistí a la escuela de posgrado en la Universidad Estatal de Oregón de 1998 a 2001. Nuestros dos hijos, Andrew y Logan, nacieron y se criaron aquí. Andrew se graduó recientemente de EMU, en Harrisonburg VA, y Logan acaba de completar su segundo año en CMU en Winnipeg MB.

Desde el otoño de 2003 comencé a trabajar para Chemeketa Community College como miembro de la facultad de Matemáticas. Después de 20 años sigo disfrutando de ese trabajo. En mi tiempo libre disfruto de la escalada en roca, el senderismo, el golf de disco (nota al margen: mi afición por el golf de disco fue un factor que contribuyó a mi nominación a la junta del PNMC. Si tiene curiosidad por saber más sobre esta historia, pregúnteme sobre ¡la próxima vez que nos encontremos!), y mantener un huerto en el patio trasero.

¡Espero tener el placer de conocerlos o reconectarme con usted en la reunión anual de PNMC en Portland la próxima semana!

Esta usted planeando asistir a la Reunión Anual en la Iglesia Menonita de Portland el sábado 24 de junio? [Haga clic y lea el Manual del Delegado 2023.](#)

Si no planea asistir a la Reunión Anual, [haga clic y lea el 2023 Manual de delegados](#) para leer actualizaciones sobre organizaciones dentro del conferencia y en todo el país.



NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

En agosto de 1914, comenzó la Primera Guerra Mundial y continuó hasta 1918. Cuando Estados Unidos entró en guerra, muchos

jóvenes fueron reclutados para el servicio militar, incluidos muchos menonitas, cuáqueros, miembros de la Hermandad y otros que eran objetores conscientes. Este conflicto fue difícil para estos jóvenes y vivieron momentos de dolor y sufrimiento.

En 2014, el Museo Kauffman, una parte del Bethel College de North Newton, KS, marcó el recuerdo de un siglo desde que comenzó la guerra. El personal del museo creó una exposición itinerante titulada “**Voces de la conciencia**”. Desde entonces, la exposición se ha llevado a universidades y comunidades de todo el Medio Oeste. Recibió un premio nacional por su enfoque creativo recordando la experiencia de los objetores conscientes de la Primera Guerra Mundial.

La Sociedad Histórica Menonita del Noroeste del Pacífico ha hecho arreglos para traer “Voces de la Consciencia” a Portland, Oregón. Lewis & Clark College acordó ceder espacio en el vestíbulo para la exposición **del 28 de julio al 24 de septiembre de 2023** en la Biblioteca Watzek. Esto brindará a muchos estudiantes y miembros de la comunidad en general la oportunidad de ver la exhibición y conocer las experiencias de los objetores conscientes durante la guerra.

Nuestro acuerdo con el Museo Kauffman exige una tarifa de \$5,000 más \$3,000 para el transporte y montaje de la exposición. PNMC acordó apoyar el proyecto con una subvención de \$4000. Los miembros de la sociedad y la Junta Directiva han contribuido \$2,500 para el proyecto. PNMHS siente que esta exposición ayudará a cumplir su misión de educar al público y brindar información sobre un momento importante en la historia de nuestra comunidad menonita. Lo alentamos a apoyar este esfuerzo haciendo una contribución a PNMHS. Envíe su contribución a PNMHS, 6030 S Whiskey Hill Road, Hubbard, OR 97032 o puede hacer una donación con tarjeta de crédito en www.pnmhs.org siguiendo las instrucciones. Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con el presidente del comité, [Jerry Barkman](#).

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Central Committee

¡Llamando a todos los adultos jóvenes, de 18 a 30 años!



¿Estás interesado en conectarse con otros adultos jóvenes y aprender nuevas habilidades? ¡Únase al Comité Central Menonita para una increíble semana de aprendizaje práctico, del 23 al 28 de julio, en las Montañas Rocosas de Colorado Springs!

La **Capacitación de Constructores de Paz de MCC** es una experiencia de aprendizaje para adultos jóvenes hambrientos de conectarse con otros adultos jóvenes, enraizarse en la reflexión teológica intencional y aplicar eso al trabajo de paz y justicia del mundo real en sus comunidades. El costo de inscripción es de **\$200** y todos los demás gastos están cubiertos, incluidos los viajes, el alojamiento y la comida. No te pierdas esta increíble oportunidad.

Mennonite Church USA

Un pastor y un banquero salieron a cenar. Durante la cena, el banquero le preguntó al pastor: "¿Cómo le pagan?" El banquero era genuinamente curioso, no siendo del tipo que va a la iglesia. El pastor respondió: "A través de la generosidad de la congregación a la que sirvo". El banquero estaba estupefacto: "¿Quiere decir que la gente voluntariamente le da dinero a la iglesia, y así es como usted recibe un cheque de pago?" El pastor asintió. El banquero sacudió la cabeza con absoluta incredulidad. Si bien esta historia puede sonar como si fuera el comienzo de una broma, este es un recuerdo de un encuentro real que le sucedió a un pastor amigo de Rachel Ringenberg Miller, quien se desempeña como ministra denominacional para el liderazgo ministerial de la Mennonite Church USA. Para leer más sobre su reflexión sobre cómo se les paga a los pastores, siga [este enlace](#).

Mennonite Mission Network

¿Busca oportunidades de servicio? Considere trabajar con SOOP, [Oportunidades de servicio con nuestros socios](#). Se han anunciado nuevas ubicaciones de servicio. Consulte todas sus ubicaciones y vea cuál se adapta mejor a sus habilidades y necesidades de viaje siguiendo [este enlace](#).

Proximos e-Boletines:

17 de julio (entregas a más tardar 7/10)
7 de ago (entregas a más tardar 7/31)
21 de ago (entregas a más tardar 8/14)
4 de sept (entregas a más tardar 8/28)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>